

Chapeau à Xavier Sourdeau !

L'une des attractions marquantes de ce "Comines 1900" fut sans doute le jeune humoriste tournaisien Xavier Sourdeau, posté dimanche après-midi au début de la rue de la Gare. Déjà son aspect et sa bonne tête constituaient autant d'atouts en sa faveur ! Le nombreux public présent se délecta des mille et une facéties de ce brillant "amuseur public" dans le meilleur sens du terme. Blagueur, illusionniste, pseudo-medium (super-hilarant, son numéro de transmission de pensée via deux entonnoirs reliés par un tuyau !), clown, etc., ce jeune Tournaisien était bourré de talent pour ainsi attirer l'attention de dizaines de personnes, et surtout les retenir ainsi en rue pendant plusieurs dizaines de minutes. De l'humour tantôt simple, tantôt plus raffiné, avec un zeste de logique implacable, qui a plu aux grands et aux petits (ce qui n'est guère aisé !). Chapeau bas, Xavier et au plaisir de vous revoir bientôt à Comines.



on s'est pressé pour voir et écouter Xavier Sourdeau, un jeune Tournaisien !